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2 класс

Слово

Слова состоят из звуков. Звуки на письме обозначаются
буквами. Части слова - корень, суффикс, приставка [1; стр. 7]. Из
слов  составляют  предложения.  Из  предложений  составляют
текст.

Предложение

1. Предложение состоит из слов.
2. Предложение выражает законченную мысль.
3. Первое слово пишется в предложении с большой буквы.
4. В конце предложения ставятся знаки . ? ! или …

Произносить предложения можно по-разному. Когда ты о
чем-то  спрашиваешь,  или  рассказываешь,  или  выражаешь
различные  чувства,  ты  произносишь  предложения  с  разной
интонацией  [1; стр. 18].

Текст

1. Текст состоит из предложений.
2. Предложения в тексте связаны по смыслу [1; стр. 26].
3.  Текст  начинается  с  заглавия,  указывающего о чём в тексте
будет сообщаться.

Связь слов в предложении

Слова в предложении связаны по смыслу. В предложении
от слова к слову можно задать вопрос [1; стр. 60].

Слова, к которым нельзя задать вопрос

В русском языке есть особые слова: ах, эх, ух, ох, ай, ой,
хе-хе,  фу  и  другие.  Они  выражают  разные  чувства:  радость,
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восторг,  восхищение,  страх,  боль,  жалость  и  другие.  К  этим
словам нельзя поставить вопрос [1; стр. 68]. 

Предлоги  пишутся  раздельно  с  другими  словами.
Предлоги нужны для связи слов в предложении [1; стр. 70].

Части слова. Корень

Корень – это главная часть слова. В корне заключен общий
смысл всех однокоренных слов.

Чтобы правильно выделить корень, нужно подобрать как
можно больше однокоренных слов и посмотреть, какая часть в
них является общей [1; стр. 75]. Когда ищешь в слове корень и
подбираешь однокоренные слова, вдумывайся в смысл слова [1;
стр. 77].

Суффикс

Суффикс – часть слова. Он стоит после корня. Суффиксы
образуют новые слова. Например: дуб – дубок (маленький дуб), 
лось – лосёнок (детеныш лося, маленький лось) [1; стр. 79].

Приставка

Приставка стоит перед корнем. Приставки образуют новые
слова [1; стр. 84].

Приставка –  это  часть слова.  Поэтому она пишется  со
словами слитно. 

Предлог –  это  отдельное  слово.  Поэтому  предлог
пишется  с  другими  словами  раздельно.  Между предлогом  и
словом можно вставить другое слово. Например: Мама работает
в_магазине. Мама работает в_цветочном магазине [1; стр. 87].
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Алфавит.

Алфавии т

Правописание буквосочетаний жи-ши, ча-ща, чу-щу

Если мы не можем точно определить на слух, какую букву
надо написать, то перед нами орфограмма. 

Орфограмма – это написание по правилу. 
Орфограммы всегда подчеркиваются одной чертой.
Орфография  –  правила  написания  слов,  раздел  науки  о

языке, который определяет эти правила.
В буквосочетаниях жи – ши после ж и ш пишется буква и: 

жизнь, шили [1; стр. 101].
В буквосочетаниях ча  –  ща после ч и щ пишется буква

а:  часто,  чаща.  Написание  буквы  а после  ч и  щ –  это  тоже
орфограмма [1; стр. 103].

В буквосочетаниях  чу - щу после  ч и  щ пишется буква  у:
щука, чувство [1; стр. 106].

Правописание букв ъ и ь

1. Мягкость согласных звуков на письме обозначаются гласные
буквы и, е, ё, ю, я и буква ь: сирень, полёт, люди, земля.
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2. Буква  ь пишется  на  конце  слова  после  согласных  и  в
середине слова между согласными: конь, коньки, большой.

3. Буквы  е,  ё,  ю,  я,  и,  обозначающие  мягкость  согласных,
пишутся после согласных [1; стр. 113].
В буквосочетаниях чк, чн, щн после ч и щ не пишется ь, так

как  эти  буквы  обозначают  всегда  мягкие  согласные  звуки.
Хищник, дочка, ночной [1; стр. 116].

Разделительный ь

Разделительный  ь пишется  после  согласных  букв  перед
гласными е, ё, ю, я, и: варенье, польёт, вьюга, семья, ульи [1;
стр. 118]. 

Разделительный  ъ пишется  после  приставок  на
согласный  перед  гласными  е,  ё,  ю,  я.  Отъезд,  подъём,
объявление [1; стр. 122].

Безударные гласные в корнях слов

Слова  с  ударным  гласным  звуком  в  корне  являются
проверочными для однокоренных слов с безударным гласным
в корне [1; стр. 128].

Чтобы правильно  написать  безударную гласную в корне
слова, надо изменить слово или подобрать такое однокоренное
проверочное слово, чтобы безударный звук стал ударным.

Образец: лисаи  – лии сы;
  леснии к – леис [1; стр. 130 отобразить корни слов].

Написание проверяемых согласных на конце слова

Чтобы  правильно  написать  согласную  букву  на  конце
слова,  надо  так  изменить  это  слово,  чтобы  после  согласного
звука появился гласный. Клюв – клювы [1; стр. 138].
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Словарные слова

Алфавии т,
артии ст,
берёза,
вдруг,
веисело,
вокруг,
воробеий,
гои род,
граиждане,
граждании н,
гроимко,
деивочка,
дорои га,
иногдаи ,
карандаиш,
маильчик.
 

мороз,
Москва,
Москва, 
народ, 
овощи, 
однажды,
Отечество, 
рябина, 
погода, 
потом,
 работа, 
ранец, 
рассказ, 
ребята,
Россия,
Русский,
сегодня,
 сколько, 
народ, 
овощи, 
однажды, 
Отечество, 
рябина,
погода, 
потом, 
работа, 
ранец, 
рассказ, 

ребята, 
Россия, 
Русский,
сегодня, 
сколько.
Скоро,
Слева,
Сначала,
собака,
столько,
театр,
тетрадь,
тогда,
только,
трамвай,
улица,
ученик,
учитель,
учительница, 
человек,
язык [1; стр. 157].
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Оформление правил русского языка в Microsoft Word

Ударение в слове

Если  необходимо  поставить  ударение-символ,
наклоненный  влево,  то  после  ударной  буквы  ставим  курсор,
набираем на клавиатуре сразу же без пробела 0300, нажимаем
комбинацию  «Alt+x».  Наклон  вправо  осуществляется  вводом
0301, и той же комбинацией «Alt+x» [http://myblaze.ru/udarenie-
nad-bukvoy-v-word-eto-ochen-prosto/]
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